
广告年度工作总结个人 广告公司工作总结
(模板10篇)

总结是对前段社会实践活动进行全面回顾、检查的文种，这
决定了总结有很强的客观性特征。总结怎么写才能发挥它最
大的作用呢？下面是小编为大家带来的总结书优秀范文，希
望大家可以喜欢。

广告年度工作总结个人 广告公司工作总结篇一

1、肇庆新世界·伴月湾尾货包装，设计跟稿以及服务款项的
催收工作。

2、东方新世界5号地比稿跟进工作。

及服务款项的催收工作。

作，设计跟稿以及服务款项的催收工作。

5、6-8月天津生态城项目以月费服务，一份合同包括该集团
旗下三大项目的广告工作，7-8月份为美林园及创意大厦两个
项目的开盘前期准备工作，主要负责项目的全程广告跟进工
作，设计跟稿以及服务款项的催收工作。

6、6-11月为佳大集团旗下萌芽创意园华糖创意园石井创意园
及红钻226等项目作单项服务的广告，主要涉及到各项目的vi
现场包装及销售物料的设计广告跟进工作，以及服务款项的
催收工作。

本人坚持以积极向上，细心严谨的心态对待工作。工作态度
端正且主动，能够独力承担组织布置各项任务，在项目工作
要求加班加点时也毫无怨言，并且积极配合。在项目跟进的
过程中，得到了领导的大力支持及同事们的热心帮助，也不



断提升了与客户的沟通能力，使自身的综合能力得以更进一
步的提高，同时注重与客户保持良好的合作关系。

在工作过程中我深刻体会到了团队精神的力量与专业知识的
重要性。我向蓝光的领导以及全体同事表示最衷心的感谢，
有你们的协助才能使我在工作中更加的得心应手，我也会不
断学习，不断进步，让我们继续努力，为蓝光的发展做出更
多贡献。

2经过一年的工作后，我已经基本上适应了公司的工作流程，
协助跟进过xx等项目，当中包括图文贴设计自媒体推广h5程
序开发广告投放等工作内容，熟悉了公司的运作程序，对公
司的业务也有了初步的了解。

同时，通过一年的工作对ae的工作有了更深的体会，作为客
服人员要第一个把关客户的问题，学会帮助客户解决问题。
将客户提出的意见简单化，具体化，甚至能够直接解决客户
的问题，否则会增加设计和文案的工作量。发送给项目组同
事的工作单清晰明确有效，工作任务合理分配及时调整及时
跟进沟通。从基本的项目服务，到后期的项目执行，积极参
与创意讨论，虽然我对整体的推广思路没有提出建设性的意
见。但是我至少能了解到基本操作流程丰富了专业知识学会
了调节时间。

1、工作的条理性不够清晰，要分清主次和轻重缓急，合理调
配时间。

2、工作不够细致，思考问题不够全面，应该要注重并加强工
作中的细节部分，形成一种习惯。对工作的每一步都要力求
精细化，重细节，减少重复的工作。

3、有效沟通有效度不够，在与客户和同事沟通中，应该要不
断总结反思有效的沟通方法。



4、知识储备量不够，多与具有丰富知识和经验的同事请教，
才能形成自己的一套做事方式，提升自己的工作能力。

5、在整个项目的操作过程中，偶有信息传递偏差的现象，信
息传递的不准确不及时，容易造成客户不满意，工作效率降
低，成本增高。无论是客户沟通还是与项目组同事沟通，及
时性很关键：及时反馈及时沟通及时行动，把每一个问题处
理得及时有效，才能获得客户的满意。信息及时准确的传递，
所以要提高对客户需求的理解和消化的能力。

6、按时完成安排的工作，执行工作中及完成工作后及时主动
反馈。严格按照公司流程项目时间规划表执行相关工作，发
稿件前后充分沟通。

（一）客户市场方面

客户是企业生存的根本，广告本身就是一个服务性很强的行
业，在行业竞争日趋激烈的环境下，客户服务越加凸显出其
非凡的重要性。在本年的工作我们对客户的服务有所改观，
基本可以做到想客户之所想，急客户之所急。虽然面对高难
度的任务都能够以最大的努力去实现客户的要求，但是也要
意识到，在客户服务方面也存在着一定的不足。主要体现在
某些工程的报价不及时、客户回访不到位。虽然有些时候存
在客户要求过于苛刻的原因，但是这些不应当成为推卸责任
的借口。

因此在客户服务方面要有所改进，首先要招入合适的客户服
务人员（业务员）其次在人员不到位的情况下切实的完善内
部流程体系，以制度来升级客户服务的品质。切实的做好从
客户提出需求我们帮忙解决问题的角色，转变为我们为客户
提出需求，然后主动为他们提出方案的模式。

（二）内部运作方面



1、人员专业素质暂时还无法满足设计部正常运作的需要，缺
乏创新意识。

2、方案设计与图纸绘制水平与公司整体发展还有一定差距。

3、工作积极性不够高，缺乏自我管理与完善能力。

（三）成绩与提高

在市场大环境下本年度的工作进展顺利，每项开展的工程都
能体现出我们海骏的风格与实力，在温泉沿街改造的项目中
以我们的优秀品质拿下了今年的最大订单，成功挤掉的竞争
对手。

在绩效改革的前提下我们广告部的整体回款率较去年有很一
定的提高，重要的是广告部回款这个环节慢慢的深入人心，
每个人从项目的开始就考虑的回款的问题这是很重要的改变。

设计部的人员对于公司的自我宣传与设计作品的自我保护也
有提高，目前给客户的方案都会配合公司的出稿模板，设计
作品也在不断的精益求精，虽然由于个人能力的局限性不能
完全满足客户的要求但进步还是有的。

目前的广告部流程虽然有所成效，但还不够成熟，下一年度
广告部的发展重点为三个一，一批人、一个制度、一个团队。
广告部需要引进一批优秀的员工，通过我们的制度流程磨合，
精简出一个高效的团队。一批人，主要要包含客户服务与营
销职能的人员与优秀的设计人员；一个制度，主要完善、执
行、监管现有的流程体系，使之行之有效；一个团队，就是
最终的优化结果也是目标。人员通过制度这个漏斗筛选出目
标统一，积极向上的队伍。

在广告市场的竞争日趋激烈，价格战白热化，的环境下。我
们要进一步强化海骏的自我宣传，以期赢得客户和市场的最



大认同。稳步做好目前工作，围绕标识产品拓展市场，稳中
求变，完善我们的服务，控制好工程质量把海骏的优秀做到
客户的心里。

20xx年我们有成绩，有进步，也有不足。进步和不足让我们
更加明确我们的目标。逆水行舟，不进则退所以要不断的调
整与优化，在变化莫测的市场环境下要抓住机遇，看清目
标，20xx要最大化我们的长处，稳步扎实的的做好目前的工作，
然后寻求新的机遇与契机！

广告年度工作总结个人 广告公司工作总结篇二

第一次在广告公司工作，已经有一个星期了，来的第一天就
接手做某银行与xx电器的合作活动，真的很累，这几天我整
个人都晒黑了很多，比以前的销售工作还要累，但是这份工
作到目前为止，我还不反感，因为，我可以学会整理资料，
可以学到其他的很多事情，很好。

1、首先应该熟悉这次活动的活动规则，例如刷卡满多少钱送
什麽礼品，是分期付款，还是一次性付款等等，都应瞭解清
楚，不然后面出的问题可就是很麻烦的问题了。

2、其次就是这次活动礼品怎麽发放，有什麽要求，都应了如
指掌，不然自己都会觉得头脑一片混乱，而且，对自己在活
动结束后结算这块都会有很大的影响，会很麻烦。

3、再接著就是活动结束后，去回收礼品的同时，应带上笔及
笔记本，把回收回来的礼品都记录下来，哪个点回收了什麽
礼品，多少个，都因详细的记清楚，过后没有人会帮你去对
账的。

4、对于合作单位给活动单位营业员的奖励礼品应在活动结束
后，给拿过去，不然根本没有办法实数回收。



后面的工作，我会遇到更多的麻烦事，我还要继续学习，加
油！

广告年度工作总结个人 广告公司工作总结篇三

光阴似箭，充满机遇与挑战的20xx年已经过去，我们迎来了
崭新的20xx年。在这一年里，我在公司领导和同事帮助下，
工作的各方面有一定的进步，同时我深深的感到：作为"金鹏
人"、"广告人"有种深厚而浓烈的感情。

金鹏图语广告全年计划完成销售额1000000元;实际完
成176194.4元，未完成全年销售计划。

20xx年，广告公司的工作是"以天鸿项目为主，积极拓展新的
营销业务工作"。在天鸿项目上，业务发展部协助公司完成天
鸿项目二期的各项工作，主要有：天鸿二期的认筹、天鸿凯
旋城"理查德·克莱德曼"演奏会、天鸿房展会、天鸿上海展
会、天鸿招远分销处等工作。

其他项目工作主要有：招商银行离岸业务推介会等各项工作，
东山、向阳办事处图册的设计、区政府图册的设计与制作、
酒业公司经销商会、海尔纽约人寿10年颁奖晚会、百年电力
手提袋、区政府软件发布会、职业学院图册、蓬莱海关关庆
十周年、山海云天开盘等。

同时积极参加集团及公司组织的培训，对管理大纲、公司规
章制度、房地产基本知识、电话营销、媒介营销、商务礼仪
等有了较深刻的理解和掌握，从而提升了工作能力，丰富了
经验，开阔了视野，对公司的企业文化及经营理念有了更进
一步的认识。

20xx年，我在日常工作中逐渐的掌握了各种活动的组织、操
作流程及现场布置，以及活动所能涉及的每一个细节，提高
了在活动方面专业知识和有效经验，也真正的体会到"为客户



创造价值"的分量，但是，作为业务发展部的经理，所需要掌
握的知识面和操作经验既广且杂，这是我自身存在的不足，
需要继续强化学习力和积累管理工作经验。

广告公司在烟台是一竞争激烈而且不成熟的行业，存在操作
透明度高、价格竞争的初级市场状况，对于我司的业务产生
了较大影响。

20xx年，业务发展部在拓宽外协单位的同时，不断提升自己
的专业水平及对客户服务的产品质量，并建立并执行"提醒
式"服务系统，在一定的程度上，有效的遏制价格竞争的趋势。
但是，在广告业业务和操作透明度越来越高的前提下，公司
多次出现活动方案被"套"的现象和丢单的现场，由此我加强
学习关于印刷及活动的相关知识，尽可能的了解这个领域的
所有问题，完善自身的素质，在专业知识上领先于其他的广
告公司，为公司树立良好的企业形象。

广告公司的工作比较复杂，特别是活动方面，需要协调、联
系的工作比较多，在这些工作中我注重与设计、各个外协单
位的建立融洽的关系，以便于开展工作。加强自身的执行力，
提高工作效率。作为业务发展部经理，由于对外合作的工作
较多，接触的事务比较复杂，要顺利完成工作，提高工作效
率，就必须坚守工作流程和公司的各项规定，违反制度的事
情坚持不做，只要做到这一点，才能称得上是为公司负责、
为部门负责，更是为自己负责。

回顾这半年的工作中自己发现还有很多的不足与缺憾：首先，
在工作中由于经验不足，工作方法过于简单，在处理一些问
题上不够冷静、沉着。其次，在业务理论水平和管理能力上
还有待于进一步提高。再次，广告专业知识方面，需要大量
的学习的充实完善自己的知识库。

这些不足，有待于下步的工作中加以改进和学习。在20xx年
的工作中，我决心做到：首先，我要加强学习专业知识，学



习工作和管理经验，不断提高业务素质和管理水平，使自己
的全面素质上升一个新的层次。其次，加强责任与危机意识，
提高完成工作的标准。

为公司的新年度的工作再上新台阶，更上一层楼贡献自己的
力量。再次，广告公司的业务发展的主流方向，一直悬而未
决，成为业务发展的一个桎梏，解决广告公司发展方向是09
年工作的重中之中。这也将是完成公司全年计划利润指标的
完成的大前提，寻找自有媒体，以创意指导制作，有效地与
其他兄弟公司进行整合，将是我努力的方向。

"市场是最坏的教练，还没有等我们热身就已经开始竞赛，竞
赛结果的好坏相当一部分因素在于我们的悟性和主观能动性。

同时，市场也是最好的教练，不需训练就能教会我们技能和
发展的契机，关键的是市场参与者的眼光是否长远、品格是
否经得起考验。

我们已经历了足够的市场磨练，坚信通过我们共同的奋斗，
找一个"支点"--【自有媒体】去撬动市场，打造"势能"--
【活动组织执行】以便放大行销惯性，进行整合--【对内服
务兄弟公司】形成"拳头"能量!我们就一定能在疲软、透明度、
市场混乱的广告行业里建功立业!

广告年度工作总结个人 广告公司工作总结篇四

光阴似箭，充满机遇与挑战的20__年已经过去，我们迎来了
崭新的20__年。在这一年里，我在公司领导和同事帮助下，
工作的各方面有一定的进步，同时我深深的感到：作为“金
鹏人”、“广告人”有种深厚而浓烈的感情。

一、计划完成情况：

金鹏图语广告全年计划完成销售额1000000元;实际完



成176194.4元，未完成全年销售计划。

二、加强自身的业务素质和管理能力，在不断的学习、实践
中做好一个部门经理的基本知道和技巧。

20__年，广告公司的工作是“以天鸿项目为主，积极拓展新
的营销业务工作”。在天鸿项目上，业务发展部协助公司完
成天鸿项目二期的各项工作，主要有：天鸿二期的认筹、天
鸿凯旋城“理查德·克莱德曼”演奏会、天鸿房展会、天鸿
上海展会、天鸿招远分销处等工作。其他项目工作主要有：
招商银行离岸业务推介会等各项工作，东山、向阳办事处图
册的设计、区政府图册的设计与制作、酒业公司经销商会、
海尔纽约人寿10年颁奖晚会、百年电力手提袋、区政府软件
发布会、职业学院图册、蓬莱海关关庆十周年、山海云天开
盘等。同时积极参加集团及公司组织的培训，对管理大纲、
公司规章制度、房地产基本知识、电话营销、媒介营销、商
务礼仪等有了较深刻的理解和掌握，从而提升了工作能力，
丰富了经验，开阔了视野，对公司的企业文化及经营理念有
了更进一步的认识。

20__年，我在日常工作中逐渐的掌握了各种活动的组织、操
作流程及现场布置，以及活动所能涉及的每一个细节，提高
了在活动方面专业知识和有效经验，也真正的体会到“为客
户创造价值”的分量，但是，作为业务发展部的经理，所需
要掌握的知识面和操作经验既广且杂，这是我自身存在的不
足，需要继续强化学习力和积累管理工作经验。

三、坚持“为客户创造价值”的理念，不断更新服务手段;巩
固老客户，吸纳新客源。

广告公司在烟台是一竞争激烈而且不成熟的行业，存在操作
透明度高、价格竞争的初级市场状况，对于我司的业务产生
了较大影响。



20__年，业务发展部在拓宽外协单位的同时，不断提升自己
的专业水平及对客户服务的产品质量，并建立并执行“提醒
式”服务系统，在一定的程度上，有效的遏制价格竞争的趋
势。但是，在广告业业务和操作透明度越来越高的前提下，
公司多次出现活动方案被“套”的现象和丢单的现场，由此
我加强学习关于印刷及活动的相关知识，尽可能的了解这个
领域的所有问题，完善自身的素质，在专业知识上领先于其
他的广告公司，为公司树立良好的企业形象。

四、形成“总结问题，提高自己”的内部沟通机制。以市场
需求为导向，提高工作效率。

广告公司的工作比较复杂，特别是活动方面，需要协调、联
系的工作比较多，在这些工作中我注重与设计、各个外协单
位的建立融洽的关系，以便于开展工作。加强自身的执行力，
提高工作效率。作为业务发展部经理，由于对外合作的工作
较多，接触的事务比较复杂，要顺利完成工作，提高工作效
率，就必须坚守工作流程和公司的各项规定，违反制度的事
情坚持不做，只要做到这一点，才能称得上是为公司负责、
为部门负责，更是为自己负责。

五、存在的问题及下步工作打算

公司的业务发展的主流方向，一直悬而未决，成为业务发展
的一个桎梏，解决广告公司发展方向是09年工作的重中之中。
这也将是完成公司全年计划利润指标的完成的大前提，寻找
自有媒体，以创意指导制作，有效地与其他兄弟公司进行整
合，将是我努力的方向。

总结：

“市场是最坏的教练，还没有等我们热身就已经开始竞赛，
竞赛结果的好坏相当一部分因素在于我们的悟性和主观能动
性。



同时，市场也是最好的教练，不需训练就能教会我们技能和
发展的契机，关键的是市场参与者的眼光是否长远、品格是
否经得起考验。

我们已经历了足够的市场磨练，坚信通过我们共同的奋斗，
找一个“支点”——【自有媒体】去撬动市场，打造“势
能”——【活动组织执行】以便放大行销惯性，进行整
合——【对内服务兄弟公司】形成“拳头”能量!我们就一定
能在疲软、透明度、市场混乱的广告行业里建功立业!


